
16 февраля 2017 года 
№ 3 (740)

Московский район Санкт-Петербурга
Муниципальный округ Гагаринское
13 февраля 2017 года

Место проведения обсуждения: Санкт-
Петербург, Московский пр., д. 152, КДЦ 
«Московский»

Запрашиваемые предельные параметры 
разрешенного строительства, реконструк-
ции объектов капитального строительства: 
максимальная высота зданий, строений, соору-
жений на земельном участке 45-48-57-90 м (раз-
новысотное); отступ от границ земельных участ-
ков – 0 метров.

Адрес земельного участка, применитель-
но к которому запрашивается разрешение: 
Санкт-Петербург, Витебский пр., участок 1 (юго-
западнее пересечения с Дунайским проспектом).

Заявитель: ООО «НОВЫЙ ВЕК».

Перечень поступивших письменных обра-
щений физических и юридических лиц: 

1. Вх. №01-41-1227/17-0-0 от 07.02.2017 г. на 
5-ти листах, заявитель –  СПб ГУП «Петербургский 
метрополитен»;

2. Вх. №01-45-1339/17-0-0  от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – ООО «ЛСР. «Недвижимость – 
Северо-Запад»;

3. Вх. №518/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – И. А. Пухлов;

4. Вх. №498/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – О. А. Романова;

5. Вх. №525/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Ю. А. Мухина;

6. Вх. №523/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – С. Иващенко;

7. Вх. №522/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – М. В. Крень;

8. Вх. №521/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – О. Озерова;

9. Вх. №455/17-2-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Д. А. Стрижаков;

10. Вх. №526/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Н. С. Лавриненко;

11. Вх. №517/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Я. Пашкова;

12. Вх. №499/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – В. Цыганов;

13. Вх. №520/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – М. А. Родионенкова.

В период публичных слушаний по вопросу 
предоставления разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строи-
тельства объектов капитального строительства 
c 25 января 2017 г. по 6 февраля 2017 г. проведено:

1. Информирование заинтересованных лиц:
1.1. Публикация в газете «Строительный 

Еженедельник» № 2(737) от 25.01.2017 г.
1.2. Организация экспозиции документации 

в КДЦ «Московский» (Московский пр., д. 152) 
с 30.01.2017 г. по 05.02.2017 г.

1.3. Оповещение правообладателей земельных 
участков, имеющих общие границы с земельным 
участком, применительно к которому запраши-
вается данное разрешение, правообладателей 
объектов капитального строительства, располо-
женных на земельных участках, имеющих общие 
границы с земельным участком, применительно 
к которому запрашивается данное разрешение, 
и правообладателей помещений, являющих-
ся частью объекта капитального строитель-
ства, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разреше-
ния на отклонение от предельных параметров, 
осуществлено: письмо №01-46-252/17-0-0 от 
23.01.2017 г.

1.4. Оповещение правообладателей земельных 
участков и объектов капитального строительства, 
подверженных риску негативного воздействия 
в случае, если запрашиваемое отклонение от пре-
дельных параметров разрешенного строитель-
ства объекта капитального строительства может 
оказать негативное воздействие на окружающую 
среду, о проведении публичных слушаний по 
вопросу предоставления разрешения на откло-
нение от предельных параметров, осуществлено: 
письмо №01-46-252/17-0-0 от 23.01.2017 г.

2. Обсуждение документации – состоя-
лось 06.02.2017 г. в 16.00 в малом зале КДЦ 
«Московский» (Московский пр., д. 152).

На публичном слушании присутствовали 
24 участника. 

Требования действующего законодательства 
при проведении публичных слушаний в части 
соблюдения сроков и порядка проведения слуша-
ний соблюдены. 

В процессе публичных слушаний были выска-
заны следующие мнения участников (вопросы 
и комментарии):

1. И. Ждамиров, житель Московского района: 
Как решен вопрос с организацией парковочных 
мест?

Ответ: Планируется строительство  подзем-
ного паркинга, на обоих участках предусмотрено 
около 200 парковочных мест, кроме того, пред-
усмотрены велопарковки и парковки для транс-
порта инвалидов.

2. Михаил Кулыбин, представитель портала 
«Кто строит.ru»: Какие разрешенные параметры 
по высоте и какая запрашивается высотность?

Ответ: Предельные параметры по макси-
мальной высоте зданий на земельном участке 
40/90 м. Запрашиваемые параметры планируе-
мого здания разновысотные. Высота 90 метров 
будет в северной части земельного участка, ближе 
к Дунайскому проспекту, оставшаяся часть зда-
ния имеет меньшую высоту.

3. Л. И. Збрицкая, начальник отдела строи-
тельства и землепользования администрации 
Московского района: Между двумя корпусами зда-
ния планируется рекреационная зона (сквер), 
сегодня это ваш земельный участок. Вы плани-
руете на данной территории выполнить благо-
устройство или передать городу для дальнейшего 
благоустройства?

Ответ: На части территории (25% территории 
земельного участка) точно предполагается рекре-
ационная зона. Данный вопрос будет рассмотрен 
в дальнейшем.

4. Д. Ю. Матвеев, специалист 1-й категории 
отдела перспективного развития Комитета по 
развитию транспортной инфраструктуры: Как 
будет осуществляться подъезд к земельному 
участку? В каком месте вы планируете подклю-
чаться к улично-дорожной сети?

Ответ: Вопросы организации подъездов будут 
решены в рамках разрабатываемого проекта 
планировки территории. Организации въездов 
и выездов будет согласовываться с Комитетом по 
развитию транспортной инфраструктуры в рам-
ках согласования решений проекта планировки. 
В проекте планировки предусмотрено два въез-
да. Предполагается организация «кармана» на 
Витебском проспекте вдоль земельных участков, 
будет круговой объезд вокруг зданий, существую-
щий на сегодня въезд, также предполагается въезд 
с проектируемого Шекснинского переулка, двора-
ми можно будет выехать на Дунайский проспект.

Вопрос: На территории вдоль Витебского про-
спекта находятся около 700 гаражей, которые 
будут демонтированы. Где будут располагаться 

автомобили, которые сейчас размещаются в этих 
гаражах? Вдоль Витебского проспекта или на тер-
ритории ЖК «Квартет»?

Ответ: В утвержденном ранее, в 2011 году, 
проекте планировки территории, который сей-
час корректируется, дефицита в парковочных 
местах нет. В рамках корректировки проекта 
планировки был произведен расчет парковочных 
мест. Каждый собственник земельных участков 
предоставил данные по парковочным местам, 
поэтому необходимости в гаражах, размещенных 
на земельных участках, нет. Планируемый объект 
будет полностью обеспечивать себя парковочны-
ми местами, в границах своей территории.

Вопрос: За чей счет будет осуществляться стро-
ительство внутриквартальных проездов?

Ответ: По данному вопросу было проведено 
совещание в администрации Московского райо-
на, где присутствовали все собственники земель-
ных участков 15 квартала. Было принято реше-
ние, что все собственники ведут проектирование 
и строительство внутриквартальных проездов 
вокруг своих объектов за свой счет.

5. В. А. Шумков, представитель ГУП 
«Петербургский метрополитен»: По участку №1 
проходят кабели метрополитена. Вы запросили 
у ГУП «Петербургский метрополитен»  техни-
ческие требования. Как вы планируете дальше 
вести работу? Когда будет проект?

Ответ: Проектные решения будут выполне-
ны в соответствии с действующими нормами. 
В проекте планировки указана необходимость 
согласования с ГУП «Петербургский метропо-
литен» всех проектных решений. Кроме того, 
ГУП «Петербургский метрополитен» по запросу 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» предоставил технические 
требования по выносу кабельных линий за гра-
ницы участка. Сейчас идет процесс проектиро-
вания в рамках разработки проекта планиров-
ки. Технические решения будут представлены 
на согласование в марте 2017 года. Во втором-
третьем квартале 2017 года будут представлены 
решения в стадии «проектная документация».

Комментарий: Участок №1 располагает-
ся в непосредственной близости к перегонным 
тоннелям. В ГУП «Петербургский метрополи-
тен» необходимо предоставить проектную 
документацию по строительству планируемого 
объекта.

Ответ: В течение недели ООО «НОВЫЙ ВЕК» 
свяжется с ГУП «Петербургский метрополитен» 
и представит на согласование необходимую доку-
ментацию.

6. Д. Кольцов, житель Московского района: Что 
будет в планируемом здании помимо гостиницы?

Ответ: В составе помещений гостиницы пла-
нируется разместить бизнес-центр, физкуль-
турно-оздоровительный комплекс с бассей-
ном, а также объекты общественного питания. 
Размещение помещений вспомогательного вида 
предусматривается в объеме не более 30%.

7. Л. И. Збрицкая, начальник отдела строи-
тельства и землепользования администрации 
Московского района Санкт-Петербурга: В адми-
нистрацию поступило письмо ООО «НОВЫЙ 
ВЕК», в котором указано о  безвозмездной пере-
даче в собственность Санкт-Петербурга встроен-
ного помещения, предназначенного для размеще-
ния медицинского центра.

Ответ: Да, мы подтверждаем эту информацию.
8. Ирина, житель Московского района: Кто 

защитит жителей ЖК «Квартет» от того, что по 
нашей территории будет ездить строительная 
техника? При въезде на территорию стоят марш-
рутные такси. Как будет заезжать строительная 
техника со стороны Витебского проспекта? 

Ответ: ООО «НОВЫЙ ВЕК» с пониманием 
относится к жителям ЖК «Квартет». В рамках 

проектных решений, в техническом задании 
будут учтены все необходимые нормы при строи-
тельстве объектов для обеспечения комфортных 
условий жителей близлежащих жилых домов. 
Строительная техника по жилым кварталам 
ездить не будет. Стройгенплан будет представ-
лен на согласование в заинтересованные служ-
бы, в том числе в администрацию Московского 
района.

Вопрос: Строительство объекта будет 7 лет?
Ответ: 7 лет – это максимальный срок строи-

тельства. Полностью сдать объекты в эксплуата-
цию планируется раньше.

9. Александр, житель Московского района: 
Безопасно ли это строительство для близлежа-
щих домов?

Ответ: Будут проведены все расчеты. В тече-
ние периода строительства будет осуществляться 
мониторинг в 30-метровой зоне от рассматрива-
емого участка. Проектные решения пройдут экс-
пертизу в Службе государственного строительно-
го надзора и экспертизы.

10. Диана, житель Московского района: Может 
ли так получиться, что под видом гостиницы 
будет построено жилье?

Ответ: В ходе изучения рынка, в частности 
последних показателей туристической активно-
сти, учитывая внешнеполитическую ситуацию, 
считаем, что туризм для Санкт-Петербурга явля-
ется хорошим направлением. Также, учитывая 
близость к аэропорту и транспортную доступ-
ность, считаем, что гостиница будет пользоваться 
большим спросом. Мы гарантируем, что это будет 
гостиница, а не апарт-отель.

11. Д. Ю. Матвеев, специалист 1-й категории 
отдела перспективного развития Комитета по 
развитию транспортной инфраструктуры: На 
основании каких данных вы решили заложить на 
2-х участках более 1500 номеров? Как проработан 
вопрос с Комитетом по развитию туризма Санкт-
Петербурга?

Ответ: ООО «НОВЫЙ ВЕК» заказывало 
исследование у компании, специализирующейся 
в данной сфере. Это наше внутреннее исследо-
вание. Работа с Комитетом по развитию туризма 
ведется.

Вопрос: На основании каких исследований 
решено повысить высотность? Можете ли вы 
предоставить эти исследования?

Ответ: Это коммерческая, экономиче-
ская и конфиденциальная информация. 
Дополнительно необходимости предоставлять 
данные исследования нет. Рассматриваемый 
земельный участок предоставлен для строитель-
ства объекта гостиничного обслуживания на 
основании Постановления Правительства Санкт-
Петербурга №1082 от 29.11.2016 г.

12. Е. Ф. Юдова, представитель ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад»: Вы озвучили, 
что ООО «НОВЫЙ ВЕК» подготовило материалы 
по инсоляции. В настоящее время документация 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» на рассмотрение в ООО 
«ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» не посту-
пала. Для принятия решения по данному вопросу 
необходимо представить материалы на согласо-
вания в «ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад».

Ответ: Необходимые материалы на согласова-
ние в ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» 
будут представлены в объеме, предусмотренном 
действующим законодательством.

13. Ю. В. Сандович, представитель АО 
«Газпромнефть – Северо-Запад»: Предусмотрена 
ли санитарно-защитная зона участка №1 от авто-
заправочной станции «Газпромнефть»?

Ответ: ООО «НОВЫЙ ВЕК» запрашивал в АО 
«Газпромнефть – Северо-Запад» необходимые 
материалы. Санитарно-защитная зона учитыва-
ется в проекте.

Заключение о реЗультатах публичных слушаний по вопросу предоставления 
раЗрешения на отклонение от предельных параметров раЗрешенного строительства 

объектов капитального строительства
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14. Е. А. Иванова, главный специалист 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре: Градостроительным регламентом зоны Т3Ж2 
установлены ограничения по высоте застройки, 
а именно максимальная высота зданий, строений, 
сооружений, расположенных на застроенных тер-
риториях, допускается не более чем на 30% выше 
средней высоты существующих зданий в кварта-
ле. Прокомментируйте.

Ответ: По результатам проведенных расчетов 
установлено, что площадь застройки в квартале 
менее 14%, соответственно, территория является 
незастроенной, поэтому расчеты не требуются.

В ходе публичных слушаний по обобщенным 
материалам могут быть приняты к рассмотрению 
следующие замечания и предложения: таковых 
нет.

Перечень отклоненных замечаний и пред-
ложений: 

1. Вх. №01-41-1227/17-0-0 от 07.02.2017 г., 
заявитель – СПб ГУП «Петербургский метропо-
литен»

В ответ на ваши уведомления о проведении 
06.02.2017 г. в КДЦ «Московский» публич-
ных слушаний по вопросу предоставления 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» разрешения на отклоне-
ние от предельных параметров разрешенного 
строительства по адресу: г. Санкт-Петербург, 
Витебский проспект, участок 1 и участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским проспектом), 
ГУН «Петербургский метрополитен» сообщает 
следующее.

Ознакомившись с экспозицией информаци-
онных материалов, специалисты метрополитена 
установили, что в границах заявленных участ-
ков расположены следующие объекты ГУН 
«Петербургский метрополитен»:

- на участке 1 (в зоне предполагаемой застрой-
ки) – кабельные линии внешнего электроснабже-
ния КЛ-6 метрополитена фидера 67-39 и 67-139;

- на участке 2 (частично) – санитарно-защит-
ная зона электродепо «Московское» по адресу: 
г. Санкт-Петербург, Витебский пр., д. 107.

На основании вышеизложенного, ГУП 
«Петербургский метрополитен» не согласовы-
вает предоставление разрешения на отклонение 
от предельных параметров разрешенного строи-
тельства на указанных выше земельных участках 
до выполнения следующих условий:

1. Согласования с ГУП «Петербургский метро-
политен» проектной документации по строитель-
ству на обоих указанных земельных участках. 
По результатам рассмотрения метрополитеном 
могут быть выдвинуты дополнительные требо-
вания.

2. Решения вопроса о выносе из границ земель-
ного участка 1 кабельных линий метрополитена.

Обращаю Ваше внимание, что ГУП 
«Петербургский  метрополитен»  письмами от 
03.06.2016 г. №103/3754 в адрес Администрации 
Московского района и от 30.06.2016 г. №101/4441 
в адрес  Комитета по градостроительству и архи-
тектуре отказал в согласовании предоставления 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» разрешения на условно-
разрешенный вид использования земельного 
участка 1 по причинам, изложенным в п. 1. и п. 2 
настоящего письма.

Основание для отклонения: В адрес админи-
страции Московского района поступило письмо 
СПб ГУП «Петербургский метрополитен» (исх. 
№ 103/1243 от 10.02.2017 г.) о согласовании 
предоставления разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строи-
тельства.

2. Вх. №01-45-1339/17-0-0 от 09.02.2017 г., зая-
витель – ООО «ЛСР. «Недвижимость – Северо-
Запад».

ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» 
реализует проект «Квартет» в границах терри-
тории, в отношении которой Постановлением 
Правительства СПб №47 от 18.01.11 г. утвержден 
ППТ и ПМ. В соответствии с Распоряжением 
КГА СПб от 04.04.16 г. №211-89 ООО «НОВЫЙ 
ВЕК» в настоящее время выполняет корректиров-
ку указанного ППТ и ПМ с целью размещения на 
земельных участках, расположенных по адресу: 
СПб, Витебский пр., участок 1 и участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским пр.), гостинич-
ного комплекса. 06.02.2017 г. в Администрации 
Московского района состоялись публичные слу-
шания в ходе процедуры получения разрешения 
на отклонение от предельных высотных пара-

метров в отношении указанного гостиничного 
комплекса по заявлению ООО «НОВЫЙ ВЕК» 
в Комиссию но землепользованию и застройке 
СПб. Планируемая заявленная высота перемен-
ной этажности составляет до 29 этажей. При 
этом в 2016 году ООО «ЛСР. Недвижимость – 
Северо-Запад» ввело в эксплуатацию 70 тыс. кв. м 
жилья на земельных участках, расположенных по 
адресам: СПб, Дунайский пр., уч. 1, 2 и 4 (южнее 
дома 29, корп. 2, лит. А) и непосредственно 
примыкающих к перспективному гостиничному 
комплексу.

Кроме того, на земельном участке, рас-
положенном по адресу: СПб, Витебский пр., 
уч. 11, в настоящее время силами ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад» получено раз-
решение на строительство в отношении ДДУ на 
140 мест (№78-011-0314-2016 от 17.10.2016 г.), 
для строительства и последующей безвозмездной 
передачи городу в 2018 году.

Таким образом, при проектировании на смеж-
ных земельных участках необходимо учитывать 
планировочные решения и параметры в части 
застройки жилого и социального назначения 
в границах территории.

При этом, ООО «НОВЫЙ ВЕК» не предостав-
ляло в ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-
Запад» на рассмотрение материалы, подтвержда-
ющие, что перспективная застройка на участках, 
застраиваемых ООО «НОВЫЙ ВЕК», не нару-
шает показатели КЕО и инсоляции в отношении 
указанного жилья и социального объекта. До 
настоящего времени в ответ на запрос ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад» от 08.02.2017 г. 
№02-14/0036 ООО «НОВЫЙ ВЕК» не предста-
вило в наш адрес материалы, необходимые для 
проверки.

С учетом изложенного, считаем, что при рас-
смотрении на заседании Комиссии по землеполь-
зованию и застройке вопроса о предоставлении 
разрешения на отклонение от предельных пара-
метров в отношении земельных участков, рас-
положенных по адресам: СПб, Витебский пр., 
участок 1 и участок 2 (юго-западнее пересече-
ния с Дунайским пр.), необходимо учитывать 
возможное влияние заявленной высотности на 
инсоляционные характеристики н показатели 
КЕО объектов жилого и социального назначения 
в границах указанной территории.

Прошу данное письмо приобщить к Протоколу 
по слушаниям, состоявшимся 06.02.2017 г.

Основание для отклонения: В адрес администра-
ции Московского района поступило письмо ООО 
«НОВЫЙ ВЕК» (исх. №1302-НВ от 13.02.2017 г.) 
о предоставлении ООО «ЛСР. «Недвижимость –
Северо-Запад» необходимых материалов.

3. Вх. № 498/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Романова О. А.

6 февраля 2017 года состоялись общественные 
слушания по вопросу предоставления разрешения 
на отклонение от предельных параметров разре-
шенного строительства, реконструкции объектов 
капитального строительства по адресу: Санкт-
Петербург, Московский район, Витебский про-
спект, участок 1 и 2 (юго-западнее пересечения 
с Дунайским проспектом). Прошу рассмотреть 
вопрос о снижении этажности предполагаемой 
к строительству гостиницы ввиду нахождения 
в непосредственной близости (менее 300 метров) 
жилого многоквартирного дома ЖК «Квартет».

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции  осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

4. Вх. № 518/17-1-0 от 09.02.2017 г., заявитель 
Пухлов И. А.

Я, житель ЖК «Квартет» (адреса: дом 1: Санкт-
Петербург, Витебский проспект, дом 97, корпус 1, 
литера А; дом 2: Витебский проспект, дом 99, кор-

пус 2, литера А.; дом 3: Витебский проспект, дом 
101, корпус 2, строение 1) крайне обеспокоен 
тем, что на смежных с нашим ЖК участках, 
расположенных по адресу: г. Санкт-Петербург, 
Витебский проспект, участок 1 и участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским проспектом), 
собираются возводить высотные гостиницы (пла-
нировка прилагается во вложении) Дело в том, 
что большинство квартир, с окнами, выходящими 
на восток, являются однокомнатными и не имеют 
окон на другие стороны света, таким образом, 
высотные корпуса гостиницы, особенно распо-
ложенные южнее (т. е. на участке №2 корпуса 
в 21 этаж и в 17 этажей) будут создавать препят-
ствие для прохождения естественного освеще-
ния, что вызовет ухудшение жилищных условий 
в тысячах квартир. Прошу не допустить этот факт 
и повлиять на уменьшение этажности гостиницы.

Также беспокоит тот факт, что уже, несмотря 
на заселение еще не всех корпусов, в квартале 
наблюдается крайне сложная ситуация с выез-
дами и парковочными местами. В квартале дей-
ствует только один въезд-выезд (на Витебский 
проспект) и он уже заставлен припаркованными 
машинами с двух сторон (причем как транзитным 
транспортом, так и маршрутными транспорт-
ными средствами), тем самым создавая заторы 
при въезде-выезде в квартал (фото прилагается 
во вложении). На планах гостиниц, предостав-
ленных на публичных слушаниях, обозначено 
крайне мало парковочных мест, и при появле-
нии гостиниц ситуация с парковочными местами 
в квартале станет катастрофической. Прошу про-
верить расчеты парковочных мест данного про-
екта, а также проработать организацию дорож-
ного движения в квартале, ограничить доступ 
маршрутных средств, т. е. и транзитного транс-
порта, а также обеспечить второй въезд-выезд 
на проспект Космонавтов, который обозначен 
в проекте планировки территории.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

5. Вх. № 525/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Мухина Ю. А.

Выражаю протест против высотной застройки 
на участке гаражного кооператива перед дома-
ми на Витебском проспекте 97 к. 1, 99 к. 2, 101. 
Этажность планируемой гостиницы противоре-
чит высотным нормам. Максимально допусти-
мая высота здания на этом участке – 66 м, по 
плану проекта – 90 м. Прошу рассмотреть жалобу 
и принять соответствующие меры.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно раз-
решенный вид использования земельного участ-
ка. Проектная документация по строительстсву 
гостиницы будет разработана с учетом соответ-
ствия требований градостроительных регламен-
тов и установления безопасности строящегося 
объекта, в том числе и для прилегающей застрой-
ки, с соблюдением норм инсоляции и освещен-
ности сопредельных зданий. Оценка соответствия 
проектной документации гостиницы требовани-
ям технических регламентов, в том числе сани-
тарно-эпидемиологическим, экологическим тре-
бованиям, а также требованиям по инсоляции, 
осуществляется на этапе архитектурно-строи-
тельного проектирования при проведении экс-
пертизы по материалам проектной документации. 

6. Вх. №523/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Иващенко С.

Московский район, угол Витебского 
и Дунайского проспектов, д. 97, 99, 101, ЖК 
«Квартет». Вопрос – о строительстве многоэтаж-
ной гостиницы, о нарушении закона стройки 
в 90 метров.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

7. Вх. №522/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Крень М. В.

Я, Крень Мария Владимировна, являюсь доль-
щиком ЖК «Квартет», расположенного по адре-
су Витебский проспект, 100, напротив которого 
собираются построить многоэтажную трехзвез-
дочную гостиницу, этажностью выше, чем жилой 
комплекс. В начальном плане строительной ком-
пании, возводившей наш ЖК, гостиница была 
малоэтажной и совсем не представляла повода 
к расстройству. Серый микрорайон, без единого 
паркового участка, но с видом не окна в окна. 
А теперь выясняется, что собираются влепить 
прямо напротив окон эту высотку! Люди ждали 
жилье, а им вот такой подарок. Если существует 
хоть какая-то возможность повлиять на план 
здания и сделать жизнь трудящихся и устающих 
людей светлее, пожалуйста, помогите.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно раз-
решенный вид использования земельного участ-
ка. Проектная документация по строительстсву 
гостиницы будет разработана с учетом соответ-
ствия требований градостроительных регламен-
тов и установления безопасности строящегося 
объекта, в том числе и для прилегающей застрой-
ки, с соблюдением норм инсоляции и освещен-
ности сопредельных зданий. Оценка соответствия 
проектной документации гостиницы требовани-
ям технических регламентов, в том числе сани-
тарно-эпидемиологическим, экологическим тре-
бованиям, а также требованиям по инсоляции, 
осуществляется на этапе архитектурно-строи-
тельного проектирования при проведении экс-
пертизы по материалам проектной документации. 

8. Вх. №521/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Озерова О.

Я являюсь собственником квартиры в новом 
жилом комплесе «Kвapтет» (от «ЛСР»), располо-
женном по адресу Витебский пр., д. 99, к. 2. Я кате-
горически против того, чтобы напротив наше-
го комплекса со стороны Витебского проспекта 
была построена гостиница крайне высокой этаж-
ности – 29 этажей. Потому что она загородит весь 
наш дом. Это нарушит инсоляцию нашего дома, 
а значит, и ГОСТы по инсоляции. Считаю это 
неправомерным и оставляю за собой право обра-
тится в прокуратуру по факту нарушений стро-
ительных норм. С архитектурной точки зрения 
данный комплекс потеряет всю свою внешнюю 
привлекательность и главную задумку – объ-
единяющую динамику рисунка на фасадах всего 
комплекса. Строительные работы по возведению 
гостиницы приведут к преждевременному износу 
строительных конструкций ЖК «Квартет» (заби-
вание свай рядом с комплексом). Прошу пересмо-
треть проект планируемой гостиницы на предмет 
уменьшения этажности.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно раз-
решенный вид использования земельного участ-
ка. Проектная документация по строительстсву 
гостиницы будет разработана с учетом соответ-
ствия требований градостроительных регламен-
тов и установления безопасности строящегося 
объекта, в том числе и для прилегающей застрой-
ки, с соблюдением норм инсоляции и освещен-
ности сопредельных зданий. Оценка соответ-
ствия проектной документации гостиницы тре-
бованиям технических регламентов, в том числе 
санитарно-эпидемиологическим, экологическим 
требованиям, а также требованиям по инсоля-
ции, осуществляется на этапе архитектурно-
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строительного проектирования при проведении 
экспертизы по материалам проектной докумен-
тации. 

9. Вх. №455/17-2-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Стрижаков Д. А.

Добрый день! На каком основании на 
Витебском проспекте, напротив станции метро 
«Купчино», ООО «НОВЫЙ ВЕК» будет строить 
гостиницу в 29 этажей? Напоминаю, что по адресу 
пр. Витебский, 99/2, находится жилой дом, входя-
щий в ЖК «Квартет», и там живут люди, и в случае 
постройки такой гостиницы будет закрыто полно-
стью естественное освещение, и люди будут смо-
треть в окна нового здания. Для чего необходима 
гостиница в 29 этажей на окраине города, для 
каких целей и нужд? Жители требуют отменить 
стройку или понизить этажность до 6-8 этажей.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

10. Вх. №526/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Лавриненко Н. С.

Здравствуйте! Обращаемся к вам с жалобой 
и, по возможности, с просьбой повлиять на 
ситуацию. Недавно мы, жители ЖК «Квартет» 
(Витебский проспект, 99, к. 2), узнали, что перед 
нашими домами планируют построить гостиницу 
в 29 этажей. Когда я покупал квартиру на 18 этаже, 
надеялся на хороший вид и простор. Будет, где 
вздохнуть свободно. На тот момент застройщик 
«Квартета» («ЛСР») обещал, что перед домом 
(вместо гаражей) будет малоэтажный торговый 
комплекс. Именно он и был обозначен в плане 
нашего ЖК. Однако теперь выяснилось, что будет 
построена 29-этажная гостиница. Мы против 
строительства такого огромного здания (макси-
мум – до 5-6 этажей). В нашем доме много людей 
с маленькими детьми, как им (да и всем осталь-

ным) жить в шуме стройки прямо перед окна-
ми? Еще вопрос: зачем нужна 29-этажная супер-
гостиница в Купчино? Для кого? Перед нашим 
домом постоянно будет куча непонятных людей, 
а возвращаться домой нашим женам и детям 
будет просто страшно. Еще одна подозрительная 
ситуация: в этом чудо-здании планируют поса-
дить врача общей практики. В обычной районной 
поликлинике, к которой нас уже прикрепили, нет 
возможности лечить нас? Хотят перенаправить? 
Спасибо! Ждем ответа и разъяснения ситуации.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

11. Вх. №517/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Пашкова Я.

Наша семья является дольщиками ЖК 
«Квартет», который находится на Витебском 
проспекте напротив станции метро «Купчино». 
В СМИ поступила информация, что напротив 
нашего ЖК будет возведен гостиничный ком-
плекс высотой 29 этажей! Так как строительство 
планируется на территории бывших гаражей, 
гостиница будет буквально в нескольких метрах 
от наших домов. Будет закрыто естественное 
дневное освещение. Кроме того, мы беспокоимся, 
что будет перекрыта единственная дорога к наше-
му ЖК от Витебского проспекта. Каким образом 
жители ЖК будут подъезжать к своим домам? 
И элементарно не будет пешего прохода к ЖК?! 
Мы выражаем категорический протест против 
строительства высотного здания в непосред-
ственной близости к ЖК! Просим разобраться 
в ситуации и проверить законность и обоснован-
ность подобного строительства. Заранее спасибо.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 

Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

12. Вх. №499/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Цыганов В.

Обращаюсь с жалобой. Я являюсь собственни-
ком жилья по адресу: СПб, Витебский проспект, 
д. 101, к. 3, кв. 278. Я выступаю категориче-
ски против строительства гостиницы перед дан-
ным корпусом, на территории, где в настоящий 
момент расположены гаражи. При строительстве 
данной высотной гостиницы будут нарушены 
нормы инсоляции, СНИПа и ГОСТа. Требую не 
допустить застройки данного участка.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

13. Вх. №520/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Родионенкова М. А.

Добрый день! Обращаю Ваше внимание на 
тот факт, что на Витебском проспекте (сразу 
за станцией метро «Купчино») прямо у нового 
ЖК «Квартет» планируется постройка гостиницы 
высокой этажности, этажность данного гости-
ничного комплекса противоречит законодатель-
ству! Слушания по данному вопросу проводились 
в понедельник в 15.00, это рабочее время боль-

шинства будущих жильцов данного комплекса. 
Я против построения многоэтажного гостинич-
ного комплекса в непосредственной близости 
к ЖК «Квартет»! Прошу принять меры!

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

Выводы по результатам публичных слуша-
ний: запрашиваемые отклонения от предельных 
параметров разрешенного строительства пред-
ложены для подготовки рекомендации Комиссии 
по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга при условии соблюдения требований 
постановления Правительства Санкт-Петербурга 
от 21.06.2016 г. №524 «О правилах землепользо-
вания и застройки Санкт-Петербурга».

Председатель районной  Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга по  
Московскому району В. Н. Ушаков

Заместитель председателя районной Комиссии 
по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по Московскому району, главный 
специалист отдела землепользования и застройки 
районов Санкт-Петербурга Управления застрой-
ки города Комитета по градостроительству 
и архитектуре Е. А. Иванова

Члены районной Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга 
по  Московскому району Л. И. Збрицкая, 
Е. В. Чавычалова, Е. А. Буныгина, В. Ю. Жилкин, 
В. И. Рябинин, Д. Ю. Матвеев, Г. Ф. Трифонова, 
М. А. Колесова, И. В. Абакумов, И. Е. Ефимов, 
Л. Н. Попова

Заключение составил: главный специалист 
отдела строительства и землепользования 
администрации Московского района Санкт-
Петербурга А. В. Коненя

Московский район Санкт-Петербурга 
Муниципальный округ Гагаринское
13 февраля 2017 года 

Место проведения обсуждения: Санкт-
Петербург, Московский пр., д. 152, КДЦ 
«Московский»

Запрашиваемые предельные параметры 
разрешенного строительства, реконструк-
ции объектов капитального строительства: 
максимальная высота зданий, строений, сооруже-
ний на земельном участке – 66 метров; отступ от 
границ земельных участков – 0 метров.

Адрес земельного участка, применитель-
но к которому запрашивается разрешение: 
Санкт-Петербург, Витебский пр., участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским проспектом).

Заявитель: ООО «НОВЫЙ ВЕК»

Перечень поступивших письменных обраще-
ний физических и юридических лиц: 

1. Вх. №01-41-1227/17-0-0 от 07.02.2017 г. на 
5-ти листах, заявитель – СПб ГУП «Петербургский 
метрополитен»;

2. Вх. №01-45-1339/17-0-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – ООО «ЛСР. «Недвижимость – 
Северо-Запад»;

3. Вх. №518/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – И. А. Пухлов;

4. Вх. №498/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – О. А. Романова;

5. Вх. №525/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Ю. А. Мухина;

6. Вх. №523/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – С. Иващенко;

7. Вх. №522/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – М. В. Крень;

8. Вх. №521/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – О. Озерова;

9. Вх. №455/17-2-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Д. А. Стрижаков;

10. Вх. №526/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Н. С. Лавриненко;

11. Вх. №517/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – Я. Пашкова;

12. Вх. №499/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – В. Цыганов;

13. Вх. №520/17-1-0 от 09.02.2017 г. на 1-м 
листе, заявитель – М. А. Родионенкова.

В период публичных слушаний по вопро-
су предоставления разрешения на отклоне-
ние от предельных параметров разрешенного 
строительства объектов капитального строитель-
ства c 25 января 2017 по 6 февраля 2017 г. про-
ведено:

1. Информирование заинтересованных лиц:
1.1. Публикация в газете «Строительный 

Еженедельник» №2(737) от 25.01.2017 г.
1.2. Организация экспозиции документации 

в КДЦ «Московский» (Московский пр., д. 152) 
с 30.01.2017 г. по 05.02.2017 г.

1.3. Оповещение правообладателей земельных 
участков, имеющих общие границы с земельным 
участком, применительно к которому запраши-
вается данное разрешение, правообладателей 
объектов капитального строительства, располо-
женных на земельных участках, имеющих общие 
границы с земельным участком, применительно 
к которому запрашивается данное разрешение, 
и правообладателей помещений, являющих-
ся частью объекта капитального строитель-
ства, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разреше-
ния на отклонение от предельных параметров, 
осуществлено: письмо №01-46-251/17-0-0 от 
23.01.2017 г.

1.4. Оповещение правообладателей земельных 
участков и объектов капитального строитель-
ства, подверженных риску негативного воздей-
ствия в случае, если запрашиваемое отклоне-
ние от предельных параметров разрешенного 
строительства объекта капитального строитель-
ства может оказать негативное воздействие на 
окружающую среду, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разреше-
ния на отклонение от предельных параметров, 
осуществлено: письмо №01-46-251/17-0-0 от 
23.01.2017 г.

2. Обсуждение документации – состоя-
лось 06.02.2017 г. в 16.30 в малом зале КДЦ 
«Московский» (Московский пр., д. 152).

На публичном слушании присутствовали 
24 участника. 

Требования действующего законодательства 
при проведении публичных слушаний в части 
соблюдения сроков и порядка проведения слуша-
ний соблюдены. 

В процессе публичных слушаний были выска-
заны следующие мнения участников (вопросы 
и комментарии):

1. И. Ждамиров, житель Московского района: 
Как решен вопрос с организацией парковочных 
мест?

Ответ: Планируется строительство  подзем-
ного паркинга, на обоих участках предусмотрено 
около 200 парковочных мест. Кроме того, пред-
усмотрены велопарковки и парковки для транс-
порта инвалидов.

2. Михаил Кулыбин, представитель портала 
«Кто строит.ru?»: Какие разрешенные параме-
тры по высоте и какая запрашивается высот-
ность?

Ответ: Предельные параметры по максималь-
ной высоте зданий на земельном участке 40/90 м. 
Запрашиваемая максимальная высота зданий на 
земельном участке – 66 метров.

3. Л. И. Збрицкая, начальник отдела строи-
тельства и землепользования администрации 
Московского района: Между двумя корпусами зда-
ния планируется рекреационная зона (сквер), 

Заключение о реЗультатах публичных слушаний по вопросу предоставления 
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сегодня это ваш земельный участок. Вы плани-
руете на данной территории выполнить благо-
устройство или передать городу для дальнейшего 
благоустройства?

Ответ: На части территории точно предпола-
гается рекреационная зона. Данный вопрос будет 
рассмотрен в дальнейшем.

4. Д. Ю. Матвеев, специалист 1-й категории 
отдела перспективного развития Комитета по 
развитию транспортной инфраструктуры: Как 
будет осуществляться подъезд к земельному 
участку? В каком месте вы планируете подклю-
чаться к улично-дорожной сети?

Ответ: Вопросы организации подъездов будут 
решены в рамках разрабатываемого проекта 
планировки территории. Организации въездов 
и выездов будет согласовываться с Комитетом по 
развитию транспортной инфраструктуры в рам-
ках согласования решений проекта планировки. 
В проекте планировки предусмотрено два въез-
да. Предполагается организация «кармана» на 
Витебском проспекте вдоль земельных участков, 
будет круговой объезд вокруг зданий, существу-
ющий на сегодня въезд, также предполагается 
въезд с проектируемого Шекснинского переул-
ка, дворами можно будет выехать на Дунайский 
проспект.

Вопрос: На территории вдоль Витебского про-
спекта находятся около 700 гаражей, которые 
будут демонтированы. Где будут располагаться 
автомобили, которые сейчас размещаются в этих 
гаражах? Вдоль Витебского проспекта или на тер-
ритории ЖК «Квартет»?

Ответ: В утвержденном ранее, в 2011 году, 
проекте планировке территории, который сей-
час корректируется, дефицита в парковочных 
местах нет. В рамках корректировки проекта 
планировки был произведен расчет парковочных 
мест. Каждый собственник земельных участков 
предоставил данные по парковочным местам, 
поэтому необходимости в гаражах, размещенных 
на земельных участках, нет. Планируемый объект 
будет полностью обеспечивать себя парковочны-
ми местами, в границах своей территории.

Вопрос: За чей счет будет осуществляться стро-
ительство внутриквартальных проездов?

Ответ: По данному вопросу было проведено 
совещание в администрации Московского райо-
на, где присутствовали все собственники земель-
ных участков 15 квартала. Было принято реше-
ние, что все собственники ведут проектирование 
и строительство внутриквартальных проездов 
вокруг своих объектов за свой счет.

5. В. А. Шумков, представитель ГУП 
«Петербургский метрополитен»: Участок №2 
частично располагается в санитарно-защит-
ной зоне электродепо «Московская». В ГУП 
«Петербургский метрополитен» необходимо 
предоставить проектную документацию по стро-
ительству планируемого объекта.

Ответ: Проектные решения будут выполне-
ны в соответствии с действующими нормами. 
В проекте планировки указана необходимость 
согласования с ГУП «Петербургский метропо-
литен» всех проектных решений. Кроме того, 
ГУП «Петербургский метрополитен» по запро-
су ООО «НОВЫЙ ВЕК» предоставил техниче-
ские требования по выносу кабельных линий 
за границы участка. Сейчас идет процесс проек-
тирования в рамках разработки проекта плани-
ровки. Технические решения будут представлены 
на согласование в марте 2017 года. Во втором-
третьем квартале 2017 года будут представлены 
решения в стадии «проектная документация». 
В течение недели ООО «НОВЫЙ ВЕК» свяжется 
с ГУП «Петербургский метрополитен», и предста-
вим на согласование необходимую документацию.

6. Д. Кольцов, житель Московского района: 
Что будет в планируемом здании помимо гости-
ницы?

Ответ: В составе помещений гостиницы пла-
нируется разместить бизнес-центр, физкуль-
турно-оздоровительный комплекс с бассей-
ном, а также объекты общественного питания. 
Размещение помещений вспомогательного вида 
предусматривается в объеме не более 30%.

7. Ирина, житель Московского района: Кто 
защитит жителей ЖК «Квартет» от того, что по 
нашей территории будет ездить строительная 
техника?

Ответ: ООО «НОВЫЙ ВЕК» с пониманием 
относится к жителям ЖК «Квартет». В рам-
ках проектных решений, в техническом задании 
будут учтены все необходимые нормы при строи-
тельстве  объектов для обеспечения комфортных 
условий жителей близлежащих жилых домов. 
Строительная техника по жилым кварталам 
ездить не будет. Стройгенплан будет представ-
лен на согласование в заинтересованные служ-

бы, в том числе в администрацию Московского 
района.

Вопрос: Строительство объекта будет 7 лет?
Ответ: 7 лет – это максимальный срок строи-

тельства. Полностью сдать объекты в эксплуата-
цию планируется раньше.

8. Александр, житель Московского района: 
Безопасно ли это строительство для близлежа-
щих домов?

Ответ: Будут проведены все расчеты. В тече-
ние периода строительства будет осуществляться 
мониторинг в 30-метровой зоне от рассматрива-
емого участка. Проектные решения пройдут экс-
пертизу в Службе государственного строительно-
го надзора и экспертизы.

9. Диана, житель Московского района: Может 
ли так получиться, что под видом гостиницы 
будет построено жилье?

Ответ: В ходе изучения рынка, в частности 
последних показателей туристической активно-
сти, учитывая внешнеполитическую ситуацию, 
считаем, что туризм для Санкт-Петербурга явля-
ется хорошим направлением. Также, учитывая 
близость к аэропорту и транспортную доступ-
ность, считаем, что гостиница будет пользоваться 
большим спросом. Мы гарантируем, что это будет 
гостиница, а не апарт-отель.

10. Д. Ю. Матвеев, специалист отдела пер-
спективного развития Комитета по развитию 
транспортной инфраструктуры: На основа-
нии каких данных вы решили заложить на 2-х 
участках более 1500 номеров? Как проработан 
вопрос с Комитетом по развитию туризма Санкт-
Петербурга?

Ответ: ООО «НОВЫЙ ВЕК» заказывало 
исследование у компании, специализирующейся 
в данной сфере. Это наше внутреннее исследо-
вание. Работа с Комитетом по развитию туризма 
ведется.

Вопрос: На основании каких исследований 
решено повысить высотность? Можете ли вы 
предоставить эти исследования?

Ответ: Это коммерческая, экономиче-
ская и конфиденциальная информация. 
Дополнительно необходимости предоставлять 
данные исследования нет. Рассматриваемый 
земельный участок предоставлен для строитель-
ства объекта гостиничного обслуживания на 
основании постановления Правительства Санкт-
Петербурга от 29.11.2016 №1089 от 29.11.2016 г.

11. Е. Ф. Юдова, представитель ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад»: Вы озвучили, 
что ООО «НОВЫЙ ВЕК» подготовило материалы 
по инсоляции. В настоящее время документация 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» на рассмотрение в ООО 
«ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» не посту-
пала. Для принятия решения по данному вопросу 
необходимо представить материалы на согласо-
вания в «ЛСР.  Недвижимость – Северо-Запад».

Ответ: Необходимые материалы на согласова-
ние в ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» 
будут представлены в объеме, предусмотренном 
действующим законодательством.

12. Е. А. Иванова, главный специалист 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре: Градостроительным регламентом зоны Т3Ж2 
установлены ограничения по высоте застройки, 
а именно максимальная высота зданий, строений, 
сооружений, расположенных на застроенных тер-
риториях, допускается не более чем на 30% выше 
средней высоты существующих зданий в кварта-
ле. Прокомментируйте.

Ответ: По результатам проведенных расчетов 
установлено, что площадь застройки в квартале 
менее 14%, соответственно, территория является 
незастроенной, поэтому расчеты не требуются.

В ходе публичных слушаний по обобщенным 
материалам могут быть приняты к рассмотрению 
следующие замечания и предложения: таковые не 
поступали.

Перечень отклоненных замечаний и пред-
ложений: 

1. Вх. №01-41-1227/17-0-0 от 07.02.2017 г., 
заявитель – СПб ГУП «Петербургский метропо-
литен»

В ответ на ваши уведомления о проведении 
06.02.2017 г. в КДЦ «Московский» публич-
ных слушаний по вопросу предоставления 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» разрешения на отклоне-
ние от предельных параметров разрешенного 
строительства по адресу: г. Санкт-Петербург, 
Витебский проспект, участок 1 и участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским проспектом), 
ГУН «Петербургский метрополитен» сообщает 
следующее.

Ознакомившись с экспозицией информаци-
онных материалов, специалисты метрополитена 
установили, что в границах заявленных участ-
ков расположены следующие объекты ГУН 
«Петербургский метрополитен»:

- на участке 1 (в зоне предполагаемой застрой-
ки) – кабельные линии внешнего электроснабже-
ния КЛ-6 метрополитена фидера 67-39 и 67-139;

- на участке 2 (частично) – санитарно-защит-
ная зона электродепо «Московское» по адресу: 
г. Санкт-Петербург, Витебский пр., д. 107.

На основании вышеизложенного, ГУП 
«Петербургский метрополитен» не согласовы-
вает предоставление разрешения на отклонение 
от предельных параметров разрешенного строи-
тельства на указанных выше земельных участках 
до выполнения следующих условий:

1. Согласования с ГУП «Петербургский метро-
политен» проектной документации по строитель-
ству на обоих указанных земельных участках. По 
результатам рассмотрения метрополитеном могут 
быть выдвинуты дополнительные требования.

2. Решения вопроса о выносе из границ земель-
ного участка 1 кабельных линий метрополитена.

Обращаю ваше внимание, что ГУП 
«Петербургский  метрополитен»  письмами от 
03.06.2016 г. № 103/3754 в адрес Администрации 
Московского района и от 30.06.2016 г. № 101/4441 
в  адрес  Комитета по градостроительству и архи-
тектуре отказал в согласовании предоставления 
ООО «НОВЫЙ ВЕК» разрешения на условно-
разрешенный вид использования земельного 
участка 1 по причинам, изложенным в п. 1. и п. 2 
настоящего письма.

Основание для отклонения: В адрес админи-
страции Московского района поступило письмо 
СПб ГУП «Петербургский метрополитен» (исх. 
№103/1243 от 10.02.2017 г.) о согласовании 
предоставления разрешения на отклонение от 
предельных параметров разрешенного строи-
тельства.

2. Вх. 01-45-1339/17-0-0 от 09.02.2017 г., зая-
витель – ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-
Запад»

ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-Запад» 
реализует проект «Квартет» в границах терри-
тории, в отношении которой Постановлением 
Правительства СПб №47 от 18.01.2011 г. утверж-
ден ППТ и ПМ. В соответствии с Распоряжением 
КГА СПб от 04.04.2016 г. №211-89 ООО «НОВЫЙ 
ВЕК» в настоящее время выполняет корректиров-
ку указанного ППТ и ПМ с целью размещения на 
земельных участках, расположенных по адресу: 
СПб, Витебский пр., участок 1 и участок 2 (юго-
западнее пересечения с Дунайским пр.), гостинич-
ного комплекса. 06.02.2017 г. в Администрации 
Московского района состоялись публичные слу-
шания в ходе процедуры получения разрешения 
на отклонение от предельных высотных пара-
метров в отношении указанного гостиничного 
комплекса по заявлению ООО «НОВЫЙ ВЕК» 
в Комиссию но землепользованию и застройке 
СПб. Планируемая заявленная высота перемен-
ной этажности составляет до 29 этажей. При 
этом в 2016 году ООО «ЛСР. Недвижимость – 
Северо-Запад» ввело в эксплуатацию 70 тыс. кв. м 
жилья на земельных участках, расположенных по 
адресам: СПб, Дунайский пр., уч. 1, 2 и 4 (южнее 
дома 29, корп. 2, лит. А) и непосредственно при-
мыкающих к перспективному гостиничному ком-
плексу.

Кроме того, на земельном участке, рас-
положенном но адресу: СПб, Витебский пр., 
уч. 11, в настоящее время силами ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад» получено раз-
решение на строительство в отношении ДДУ на 
140 мест (№78-011-0314-2016 от 17.10.2016 г.), 
для строительства и последующей безвозмездной 
передачи городу в 2018 году.

Таким образом, при проектировании на смеж-
ных земельных участках необходимо учитывать 
планировочные решения и параметры в части 
застройки жилого и социального назначения 
в границах территории.

При этом, ООО «НОВЫЙ ВЕК» не предостав-
ляло в ООО «ЛСР. Недвижимость – Северо-
Запад» на рассмотрение материалы, подтвержда-
ющие, что перспективная застройка на участках, 
застраиваемых ООО «НОВЫЙ ВЕК», не нару-
шает показатели КЕО и инсоляции в отношении 
указанного жилья и социального объекта. До 
настоящего времени в ответ на запрос ООО «ЛСР. 
Недвижимость – Северо-Запад» от 08.02.2017 г. 
№02-14/0036 ООО «НОВЫЙ ВЕК» не предста-
вило в наш адрес материалы, необходимые для 
проверки.

С учетом изложенного, считаем, что при рас-
смотрении на заседании Комиссии но землеполь-
зованию и застройке вопроса о предоставлении 
разрешения на отклонение от предельных пара-
метров в отношении земельных участков, рас-
положенных по адресам: СПб, Витебский пр., 
участок 1 и участок 2 (юго-западнее пересече-
ния с Дунайским пр.), необходимо учитывать 
возможное влияние заявленной высотности на 
инсоляционные характеристики н показатели 
КЕО объектов жилого и социального назначения 
в границах указанной территории.

Прошу данное письмо приобщить к Протоколу 
но слушаниям, состоявшимся 06.02.17.

Основание для отклонения: В адрес администра-
ции Московского района поступило письмо ООО 
«НОВЫЙ ВЕК» (исх. №1302-НВ от 13.02.2017 г.) 
о предоставлении ООО «ЛСР. «Недвижимость – 
Северо-Запад» необходимых материалов.

3. Вх. №498/17-1-0 от 09.02.2017, заявитель – 
Романова О. А.

6 февраля 2017 года состоялись общественные 
слушания по вопросу предоставления разрешения 
на отклонение от предельных параметров разре-
шенного строительства, реконструкции объектов 
капитального строительства по адресу: Санкт-
Петербург, Московский район, Витебский про-
спект, участок 1 и 2 (юго-западнее пересечения 
с Дунайским проспектом). Прошу рассмотреть 
вопрос о снижении этажности предполагаемой 
к строительству гостиницы ввиду нахождения 
в непосредственной близости (менее 300 метров) 
жилого многоквартирного дома ЖК «Квартет».

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

4. Вх. №518/17-1-0 от 09.02.2017 г., заявитель 
Пухлов И. А.

Я, житель ЖК «Квартет» (адреса: дом 1: Санкт-
Петербург, Витебский проспект, дом 97, кор-
пус 1, литера А; дом 2: Витебский проспект, 
дом 99, корпус 2, литера А.; дом 3: Витебский 
проспект, дом 101, корпус 2, строение 1) крайне 
обеспокоен тем, что на смежных с нашим ЖК 
участках, расположенных по адресу: г. Санкт-
Петербург, Витебский проспект, участок 1 и уча-
сток 2 (юго-западнее пересечения с Дунайским 
проспектом), собираются возводить высотные 
гостиницы (планировка прилагается во вло-
жении) Дело в том, что большинство квартир, 
с окнами, выходящими на восток, являются 
однокомнатными и не имеют окон на другие 
стороны света, таким образом, высотные корпу-
са гостиницы, особенно расположенные южнее 
(т. е. на участке №2 корпуса в 21 этаж и в 17 эта-
жей), будут создавать препятствие для прохожде-
ния естественного освещения, что вызовет ухуд-
шение жилищных условий в тысячах квартир. 
Прошу не допустить этот факт и повлиять на 
уменьшение этажности гостиницы.

Также беспокоит тот факт, что уже, несмотря 
на заселение еще не всех корпусов, в квартале 
наблюдается крайне сложная ситуация с выез-
дами и парковочными местами. В квартале дей-
ствует только один въезд-выезд (на Витебский 
проспект) и он уже заставлен припаркованными 
машинами с двух сторон (причем как транзитным 
транспортом, так и маршрутными транспорт-
ными средствами), тем самым создавая заторы 
при въезде-выезде в квартал (фото прилагается 
во вложении). На планах гостиниц, предостав-
ленных на публичных слушаниях, обозначено 
крайне мало парковочных мест, и при появле-
нии гостиниц ситуация с парковочными местами 
в квартале станет катастрофической. Прошу про-
верить расчеты парковочных мест данного про-
екта, а также проработать организацию дорож-
ного движения в квартале, ограничить доступ 
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маршрутных средств, т. е. и транзитного транс-
порта, а также обеспечить второй въезд-выезд 
на проспект Космонавтов, который обозначен 
в проекте планировки территории.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта,  в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

5. Вх. № 525/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Мухина Ю. А.

Выражаю протест против высотной застройки 
на участке гаражного кооператива перед домами 
на Витебском проспекте, 97, к. 1, 99, к. 2, 101. 
Этажность планируемой гостиницы противоре-
чит высотным нормам. Максимально допусти-
мая высота здания на этом участке – 66 м, по 
плану проекта – 90 м. Прошу рассмотреть жалобу 
и принять соответствующие меры.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации.

6. Вх. №523/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Иващенко С.

Московский район, угол Витебского 
и Дунайского проспектов, д. 97, 99, 101, ЖК 
«Квартет». Вопрос – о строительстве многоэтаж-
ной гостиницы, о нарушении закона стройки 
в 90 метров.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации.

7. Вх. №522/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Крень М. В.

Я, Крень Мария Владимировна, являюсь доль-
щиком ЖК «Квартет», расположенного по адре-
су Витебский проспект, 100, напротив которого 
собираются построить многоэтажную трехзвез-
дочную гостиницу, этажностью выше, чем жилой 
комплекс. В начальном плане строительной ком-
пании, возводившей наш ЖК, гостиница была 
малоэтажной и совсем не представляла повода 
к расстройству. Серый микрорайон, без единого 
паркового участка, но с видом не окна в окна. 
А теперь выясняется, что собираются влепить 
прямо напротив окон эту высотку! Люди ждали 
жилье, а им вот такой подарок. Если существует 

хоть какая-то возможность повлиять на план 
здания и сделать жизнь трудящихся и устающих 
людей светлее, пожалуйста, помогите.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

8. Вх. №521/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Озерова О.

Я являюсь собственником квартиры в новом 
жилом комплесе «Kвapтет» (от «ЛСР»), распо-
ложенном по адресу Витебский пр., д. 99, к. 2. 
Я категорически против того, чтобы напротив 
нашего комплекса со стороны Витебского про-
спекта была построена гостиница крайне высо-
кой этажности – 29 этажей. Потому что она 
загородит весь наш дом. Это нарушит инсоля-
цию нашего дома, а значит и ГОСТы по инсоля-
ции. Считаю это неправомерным и оставляю за 
собой право обратиться в прокуратуру по факту 
нарушений строительных норм. С архитектурной 
точки зрения данный комплекс потеряет всю 
свою внешнюю привлекательность и главную 
задумку – объединяющую динамику рисунка на 
фасадах всего комплекса. Строительные работы 
по возведению гостиницы приведут к преждевре-
менному износу строительных конструкций ЖК 
«Квартет» (забивание свай рядом с комплексом). 
Прошу пересмотреть проект планируемой гости-
ницы на предмет уменьшения этажности.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

9. Вх. №455/17-2-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Стрижаков Д. А.

Добрый день! На каком основании на 
Витебском проспекте напротив станции метро 
«Купчино» ООО «НОВЫЙ ВЕК» будет строить 
гостиницу в 29 этажей? Напоминаю, что по адре-
су пр. Витебский, 99/2, находится жилой дом, 
входящий в ЖК «Квартет», и там живут люди, 
и в случае постройки такой гостиницы будет 
закрыто полностью естественное освещение, 
и люди будут смотреть в окна нового здания. 
Для чего необходима гостиница в 29 этажей на 
окраине города, для каких целей и нужд? Жители 
требуют отменить стройку или понизить этаж-
ность до 6-8 этажей.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-

вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

10. Вх. №526/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Лавриненко Н. С.

Здравствуйте! Обращаемся к вам с жалобой 
и, по возможности, с просьбой повлиять на 
ситуацию. Недавно мы, жители ЖК «Квартет» 
(Витебский проспект, 99, к. 2), узнали, что перед 
нашими домами планируют построить гости-
ницу в 29 этажей. Когда я покупал квартиру 
на 18 этаже, надеялся на хороший вид и про-
стор. Будет, где вздохнуть свободно. На тот 
момент застройщик «Квартета» («ЛСР») обе-
щал, что перед домом (вместо гаражей) будет 
малоэтажный торговый комплекс. Именно он 
и был обозначен в плане нашего ЖК. Однако 
теперь выяснилось, что будет построена 29-этаж-
ная гостиница. Мы против строительства такого 
огромного здания (максимум – до 5-6 этажей). 
В нашем доме много людей с маленькими деть-
ми, как им (да и всем остальным) жить в шуме 
стройки прямо перед окнами? Еще вопрос: зачем 
нужна 29-этажная супер-гостиница в Купчино? 
Для кого? Перед нашим домом постоянно будет 
куча непонятных людей, а возвращаться домой 
нашим женам и детям будет просто страшно. Еще 
одна подозрительная ситуация: в этом чудо-зда-
нии планируют посадить врача общей практики. 
В обычной районной поликлинике, к которой 
нас уже прикрепили, нет возможности лечить 
нас? Хотят перенаправить? Спасибо! Ждем ответа 
и разъяснения ситуации.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации. 

11. Вх. №517/17-1-0 от 09.02.2017, заявитель – 
Пашкова Я.

Наша семья является дольщиками ЖК 
«Квартет», который находится на Витебском 
проспекте напротив станции метро «Купчино». 
В СМИ поступила информация, что напротив 
нашего ЖК будет возведен гостиничный ком-
плекс высотой 29 этажей! Так как строительство 
планируется на территории бывших гаражей, 
гостиница будет буквально в нескольких метрах 
от наших домов. Будет закрыто естественное 
дневное освещение. Кроме того, мы беспокоимся, 
что будет перекрыта единственная дорога к наше-
му ЖК от Витебского проспекта. Каким образом 
жители ЖК будут подъезжать к своим домам? 
И элементарно не будет пешего прохода к ЖК?! 
Мы выражаем категорический протест против 
строительства высотного здания в непосред-
ственной близости к ЖК! Просим разобраться 
в ситуации и проверить законность и обоснован-
ность подобного строительства. Заранее спасибо.

Основание для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации.

12. Вх. №499/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Цыганов В.

Обращаюсь с жалобой. Я являюсь собственни-
ком жилья по адресу: СПб, Витебский проспект, 
д. 101, к. 3, кв. 278. Я выступаю категориче-
ски против строительства гостиницы перед дан-
ным корпусом, на территории, где в настоящий 
момент расположены гаражи. При строительстве 
данной высотной гостиницы будут нарушены 
нормы инсоляции, СНИПа и ГОСТа. Требую не 
допустить застройки данного участка.

Основания для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитекту-
ре предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участка. 
Проектная документация по строительству гости-
ницы будет разработана с учетом соответствия 
требований градостроительных регламентов 
и установления безопасности строящегося объ-
екта, в том числе и для прилегающей застройки, 
с соблюдением норм инсоляции и освещенности 
сопредельных зданий. Оценка соответствия про-
ектной документации гостиницы требованиям 
технических регламентов, в том числе санитарно-
эпидемиологическим, экологическим требовани-
ям, а также требованиям по инсоляции, осущест-
вляется на этапе архитектурно-строительного 
проектирования при проведении экспертизы по 
материалам проектной документации.

13. Вх. №520/17-1-0 от 09.02.2017 г., заяви-
тель – Родионенкова М. А.

Добрый день! Обращаю Ваше внимание на 
тот факт, что на Витебском проспекте (сразу 
за станцией метро «Купчино») прямо у нового 
ЖК «Квартет» планируется постройка гостиницы 
высокой этажности, этажность данного гости-
ничного комплекса противоречит законодатель-
ству! Слушания по данному вопросу проводились 
в понедельник в 15.00, это рабочее время боль-
шинства будущих жильцов данного комплекса. 
Я против построения многоэтажного гостинич-
ного комплекса в непосредственной близости 
к ЖК «Квартет»! Прошу принять меры!

Основания для отклонения: Распоряжением 
Комитета по градостроительству и архитектуре 
предоставлено разрешение на условно разре-
шенный вид использования земельного участ-
ка. Проектная документация по строительству 
гостиницы будет разработана с учетом соот-
ветствия требований градостроительных регла-
ментов и установления безопасности строяще-
гося объекта, в том числе и для прилегающей 
застройки, с соблюдением норм инсоляции 
и освещенности сопредельных зданий. Оценка 
соответствия проектной документации гостини-
цы требованиям технических регламентов, в том 
числе санитарно-эпидемиологическим, экологи-
ческим требованиям, а также требованиям по 
инсоляции, осуществляется на этапе архитек-
турно-строительного проектирования при про-
ведении экспертизы по материалам проектной 
документации.

Выводы по результатам публичных слуша-
ний: запрашиваемые отклонения от предельных 
параметров разрешенного строительства пред-
ложены для подготовки рекомендации Комиссии 
по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга при условии соблюдения требований 
постановления Правительства Санкт-Петербурга 
от 21.06.2016 г. №524 «О правилах землепользо-
вания и застройки Санкт-Петербурга».

Председатель районной Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга по  
Московскому району В. Н. Ушаков

Заместитель председателя районной Комиссии 
по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по Московскому району, главный 
специалист отдела землепользования и застройки 
районов Санкт-Петербурга Управления застрой-
ки города Комитета по градостроительству 
и архитектуре Е. А. Иванова

Члены районной Комиссии по земле-
пользованию и застройке Санкт-Петербурга 
по  Московскому району Л. И. Збрицкая, 
Е. В. Чавычалова, Е. А. Буныгина, В. Ю. Жилкин, 
В. И. Рябинин, Д. Ю. Матвеев, Г. Ф. Трифонова, 
М. А. Колесова, И. В. Абакумов, И. Е. Ефимов, 
Л. Н. Попова

Заключение составил: главный специалист 
отдела строительства и землепользования 
администрации Московского района Санкт-
Петербурга А. В. Коненя
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– Александр Иванович, начнем с 
«горячих» новостей. В январе Вы были 
назначены координатором НОСТРОЙ 
по Санкт-Петербургу. Занимать ответ-
ственный пост в эпоху реформиро-
вания системы саморегулирования, 
наверное, дело неблагодарное...

– Моя работа в НОСТРОЙ 
в том или ином качестве продолжается 
уже несколько лет. При этом я никогда 
не жалел о том, что в свое время не 
был избран президентом НОСТРОЙ. 
И не стремлюсь им стать в будущем. 
Переезд в Москву — все это не для меня. 
Андрей Юрьевич Молчанов (президент 
НОСТРОЙ – прим. ред.) обратился ко 
мне с просьбой помочь. Сейчас, в связи 
с принятием поправок в законодательство 
о саморегулировании, СРО должны проде-
лать громадную работу. Она должна быть 
завершена к 1 июля 2017 года, и целый 
пласт моментов начинает пробуксовывать. 
Я как президент СРО А «Объединение 
строителей СПб» на примере собствен-
ной организации могу формировать реко-
мендации, которые позволят коллегам из 
других саморегулируемых организаций 
понять, как действовать в той или иной 
ситуации. 

– Как обстоят дела с выполнением 
новых требований закона о саморегу-
лировании в Санкт-Петербурге?

– Главная проблема – формирование 
компенсационных фондов. Мы пристально 
следим за ситуацией, проводим еженедель-
ный мониторинг. В Петербурге – 29 СРО. 
10 из них полностью выполнили требова-
ния по формированию компенсационных 
фондов. В том числе и наша СРО А «Объ-
единение строителей СПб» – выполнила 
эти требования одной из первых. Все эти 
организации также соответствующим 
образом оформили документы. Они про-
ходят проверку в Ростехнадзоре. Еще 15 
организаций открыли специальные счета, 
но пока не полностью сформировали ком-
пенсационный фонд. Причина – зависшие 
деньги в проблемных банках. Понятно, 
что быстро эти деньги не вернуть, но ком-
пенсационные фонды должны быть сфор-
мированы до 1 июля. Другого пути нет – 
необходимо доформировывать компфонд, 
доплачивать деньги, проводить общее 
собрание СРО и принимать соответству-
ющее решение. Многие не торопятся, 
считая, что времени еще достаточно. Это 
большая ошибка. В Реестр СРО в обозна-
ченный срок можно не попасть, поскольку 
требуется еще время для проверки предо-
ставленных сведений. 

Помимо этого, идет активно процесс 
регионализации, который также пред-
усмотрен новым Законом. Организации 
должны перейти в СРО по месту своей 
регистрации, при этом с полностью опла-
ченным компенсационным фондом, для 
чего СРО должны иметь расчетный резерв. 

Еще 4 СРО находятся в совсем плачев-
ном состоянии. На их счетах практически 
нет средств. Какой будет их судьба – еще 
предстоит решить. Общее собрание может 
принять любое решение – и о ликвидации 
СРО, и о продолжении работы. Однако 
в любом случае они должны действовать 
в рамках закона. Задача координатора не 
искать виноватых, этим займутся компе-
тентные органы, а решать – что делать. 

Не менее важное направление 
работы – формирование Националь-
ного реестра специалистов. В рамках 
последнего совещания с руководителями 
городских СРО мы приняли решение не 

дожидаться разработки программного 
обеспечения, а в ручном режиме начать 
информировать организации о необхо-
димости предоставления в СРО данных 
о своих специалистах (номера дипломов, 
стаж работы и т. д.). И уже потом перево-
дить данные в электронный вид. Это реше-
ние было поддержано всеми участниками 
совещания. 

Таким образом, до 1 июля строительная 
организация, которая хочет работать на 
рынке генподряда или госзаказа, должна 
быть членом СРО (а это подтверждает 
Реестр СРО, в котором зафиксировано 
наличие компфонда) и должна обладать 
определенным количеством специалистов, 
внесенных в Национальный реестр.

Картина, которую мы наблюдаем 
в Петербурге, в целом соответствует обще-
российской. Мы несколько отстаем от 
Москвы, где процент СРО, полностью 
укомплектовавших свои компфонды, 
несколько выше. 

– Александр Иванович, неужели 
принципы регионализации и контроля 
нельзя было предусмотреть с самого 
начала, с момента введения саморегу-
лирования в строительстве?

– Не стоит заниматься самовосхвале-
нием, но еще в самом начале пути я ука-
зывал на поспешность некоторых реше-
ний, принимаемых в отношении системы 
саморегулирования. Прямо скажу, изна-
чально я был ее противником. Считал, что 
ее введение преждевременно. В то время 
я еще работал в Смольном, свою пози-
цию я неоднократно озвучивал. Путь был 

понятен, однако мы предлагали не спе-
шить. Но когда Закон был принят – время 
для высказывания мнений прошло, нужно 
было исполнять новые требования. Очень 
быстро выявились все, скажем так, пороч-
ные стороны системы – коммерциализа-
ция, недобросовестность некоторых орга-
низаций. Системе требовался жесткий 
контроль и, конечно, принцип региона-
лизации. Но его внедрение потребовало 
бы изменений в законодательстве, а это 
долгая и серьезная процедура. И теперь, 
спустя семь лет, мы пришли к этому этапу 
реформ. Также изначально было понятно, 
что необходимо придать значимость 
инженерному фактору, создать реестр спе-
циалистов. Еще в советское время, работая 

с иностранными специалистами, мы часто 
видели надпись на визитках «Дипломиро-
ванный инженер». Это означало не только 
то, что он закончил высшее учебное заве-
дение, а то, что он как специалист вне-
сен в соответствующий Реестр и обладает 
определенными правами. Мы упорно про-
должаем идти куда-то своим путем, при 
том, что все эти реестры и евростандарты 
давно и успешно действуют за рубежом. 

– Давайте поговорим о результатах 
работы «Группы ЛСР» в прошлом году 
и о планах на текущий. 

– В целом результатами года мы удов-
летворены. В течение 2016 года «Группа 
ЛСР» активно расширяла предложение 
для покупателей на рынке строящейся 
недвижимости. Всего было выведено 
729 тыс. кв. м недвижимости, включая 
новые проекты и новые очереди в уже 

реализуемых жилых комплексах. В Санкт-
Петербурге стартовали продажи сразу 
в двух масштабных проектах – «Цивили-
зация» и «Цветной Город». Около 163 тыс. 
кв. м было выведено в продажу в ком-
плексе «ЗИЛАРТ» в Москве. 

На 2017 год у нас не менее оптимистич-
ные прогнозы. «Группа ЛСР» планирует 
вывести в продажу около 900 тыс. кв. м, 
из них в Москве – 230 тыс. кв. м, в Санкт-
Петербурге – 616 тыс. кв. м. Также пла-
нируется ввести в эксплуатацию во всех 
городах присутствия примерно 1 млн 
кв. м жилой недвижимости. Масштаб 
наших новых проектов «Цветной Город» 
и «Цивилизация», которые являются 
крупнейшими в истории присутствия 
«Группы ЛСР» на рынке недвижимости 
Петербурга, позволяет нам тщательно 
соблюдать баланс спроса и предложения 
путем распределения предложения между 
годами. 

Мы продолжаем пополнять земельный 
банк. В конце января закрыли сделку по 
покупке 13,6 га на Петровском острове. 
Продолжаем вести переговоры с право-
обладателями других земельных участ-
ков. Однако срочной задачи пополнить 
земельный банк у нас нет. Он сформи-
рован, у «Группы ЛСР» хватает крупных 
проектов на несколько лет вперед. Нам 
выгодны масштабные проекты, они позво-
ляют нам оптимизировать затраты на 
инженерную и социальную инфраструк-
туру,  загрузить наши производственные 
мощности.

– Как развивается Ваш проект 
в Ленобласти – на территории быв-
шего аэропорта «Ржевка»? 

– Подготовка проекта в «бумажном» 
виде завершена на 100% – утвержден про-
ект планировки, получен градплан, есть 
все техусловия. Однако сроки  реализации 
проекта будут зависеть от ситуации на 
рынке, объемов спроса. Считаю ошибоч-
ным решение об отмене субсидирования 
ипотечной ставки. Надеюсь, Центробанк 

Александр Вахмистров:
 «Нам выгодны масштабные проекты»
Дарья Литвинова / Председатель совета директоров «Группы ЛСР» и новый координатор НОСТРОЙ по Санкт-Петербургу 
Александр Вахмистров в интервью «Строительному Еженедельнику» дал оценку строительным событиям минувшего года 
и спрогнозировал развитие ситуации в ближайшем будущем.
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Еще в самом начале пути я указывал 
на поспешность некоторых решений, 
принимаемых в отношении системы 
саморегулирования
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понизит ключевую ставку в ближайшее 
время, и «психологический» порог в 12% 
годовых для ипотечного кредитования 
будет преодолен. 

Кроме того, в прошлом году мы вышли 
с инициативой о строительстве линии ско-
ростного трамвая в сторону Всевололжска 
по схеме государственно-частного пар-
тнерства. Этот проект должен значительно 
улучшить транспортную доступность этой 
территории. Для нас сам проект трамвай-
ной линии не имеет решающего значения, 
но, тем не менее, его реализация позво-
лила бы нам с уверенностью смотреть 
в будущее. Мы хотим увязать наши планы 
с Правительством области, понять времен-
ные перспективы. Наша инициатива под-
держана губернатором Ленобласти, в фев-
рале должен состояться ряд совещаний по 
этому поводу. Нужно определиться с про-
граммой финансирования этого проекта, 
как со стороны публичного, так и частного 
партнера.  

– Вы завершили программу по стро-
ительству детских садов в Ленобласти? 
Довольны результатами?

– Программа завершена, мы постро-
или 19 детских садов, что считаю весьма 
серьезным результатом. Последний дет-
ский сад, во Всеволожске, мы сдали даже 
раньше запланированного срока. В этом 
году нас попросили построить еще два дет-
ских сада во Всеволожском районе. Мы 
согласны на это при условии, что местные 
администрации обеспечат сетями участки 
строительства. К сожалению, в Лен-
области не все главы муниципалитетов 
способны эффективно и быстро решать 
эти вопросы. Так, два абсолютно готовых 
детских сада мы не могли девять меся-
цев (!) сдать в эксплуатацию из-за нерас-

торопности некоторых муниципальных 
образований Ломоносовского района. 

– Какие события 2016 года Вы бы 
отнесли к наиболее значимым? 

– Прежде всего – проведение Госсо-
вета по вопросам развития строитель-
ной отрасли. Очень важно, что непосред-
ственно Президент и руководство страны 
обратили внимание на нашу отрасль. 
Кроме того, был принят целый ряд изме-
нений в законодательстве, повлиявших на 
жизнь строительных компаний. И прежде 
всего – изменения в 214-ФЗ. Если гово-
рить в целом, они касались квалифика-
ции застройщиков, которые теперь будут 

допущены на рынок только при условии 
обладания соответствующими ресурсами 
и компетенциями. Кто-то утверждает, 
что это неминуемо приведет к повыше-
нию цены квадратного метра, но, на мой 
взгляд, этого не произойдет. Поскольку 
цену любого продукта формирует в пер-
вую очередь соотношение спроса и пред-
ложения. 

Ряд положений Закона о «долевке» нуж-
дается в уточнении, поскольку некоторые 
застройщики столкнулись со случаями 
потребительского экстремизма. И тут еще 
есть над чем работать.

Что касается регионального законо-
дательства, то здесь нам также понятны 

цели и задачи администрации города, 
направленные на совершенствование гра-
достроительной политики. Однако важен 
фактор скорости принимаемых реше-
ний, так как некоторые дискуссии слиш-
ком затянулись. От региональной власти 
нам нужно, чтобы нас выслушали (что 
не значит – послушали), приняли наши 
аргументы, ознакомились с нашей анали-
тикой. Если изменения прежних норм, по 
мнению городской администрации, необ-
ходимы – мы не против, только, пожалуй-
ста, принимайте их быстрее. Вот и сегодня 
мы имеем фактически полугодовую паузу 
из-за изменений в Закон №820-7 «О гра-
ницах зон охраны объектов культурного 

наследия…». На совещании в декабре про-
шлого года мы попросили Правительство 
Санкт-Петербурга ускориться, чтобы 
таких пауз не возникало. Ведь они нега-
тивно влияют и на строительство бюджет-
ных объектов.

– Какая задача сегодня стоит перед 
строителями наиболее остро?

– Если оставить за рамками узкопро-
фессиональные темы, главная задача – 
повышение покупательной способности 
населения. И тут вопрос не только в суб-
сидировании ипотеки. Накоплен большой 
опыт различных программ по улучшению 
доступности жилья для граждан. Напри-

мер, для работников бюджетной сферы, 
молодых специалистов. Эти и другие про-
граммы нужно развивать, делать более 
эффективными. Считаю, здесь есть боль-
шой потенциал. Например, для сотрудни-
ков «Группы ЛСР» действует специальная 
программа. Каждый год работы в компа-
нии увеличивает скидку на приобрете-
ние  квартир в наших жилых комплексах. 
За год более сотни сотрудников «Группы 
ЛСР» воспользовались этой программой. 
Это определенный социальный пакет 
и выстроенная жилищная политика. 

– Ожидаете ли в текущем году 
серьезных изменений на рынке?

– Вряд ли нас ждут потрясения, несмо-
тря на 100-летие Революции. Надеюсь, 
ни в октябре, ни в феврале ничего такого 
не произойдет. Не особенно верю в суще-
ственный рост отечественной экономики, 
не возлагаю надежд на отмену санкций. 
Скорее всего, нас ждет спокойный год 
планомерной работы, похожий по резуль-
татам на предыдущий. Для «Группы 
ЛСР», возможно, результаты будут лучше, 
потому что наши проекты вошли в актив-
ную стадию реализации. Цены на жилье 
вряд ли будут резко расти или снижаться. 
Любой существенный демпинг сейчас на 
рынке – свидетельство неблагополучия.

От региональной власти нам нужно, чтобы 
нас выслушали (что не значит – послушали), 
приняли наши аргументы, ознакомились 
с нашей аналитикой

616 тыс. кв. м
планирует вывести в продажу  
«Группа ЛСР» в Петербурге в 2017 году

цифра

новости Госстройнадзора

Анастасия Лаптёнок / 
сотрудники службы госу-
дарственного строитель-
ного надзора и экспертизы 
санкт-петербурга показали 
«кухню» ведомства вос-
питанникам подшефного 
детского дома – Центра 
содействия семейному вос-
питанию №1.

Центр государственной экс-
пертизы и Служба Госстрой-
надзора в начале февраля 
принимали необычных 
посетителей – подростков из 
СПБ ГБУ «Центр для детей-
сирот и детей, оставшихся без 
попечения родителей «Центр 
содействия семейному воспи-
танию №1» Адмиралтейского 

района Петербурга. Уже на 
протяжении двух лет ведом-
ства оказывают шефскую 
помощь детскому учрежде-
нию. Очередным мероприя-
тием в рамках взаимодействия 
с детским домом стала экскур-
сия по лабиринтам кабинетов 
офиса Госстройнадзора и Цен-
тра государственной экспер-
тизы на улице Зодчего Росси.
Первая точка экскурсионного 
маршрута – Центр государ-
ственной экспертизы. Замести-
тель начальника Управления 
государственной экспертизы 
Ирина Морозова рассказала 
об ответственности, которая 
лежит на экспертах проектной 
документации. «Проектиров-
щики, придя с проектом в экс-

пертизу, получают помощь 
эксперта и приводят свои 
решения в соответствие с гра-
достроительными нормами. 
Экспертиза – это гарантия, что 
с сооружением не случится 
ничего критичного», – объ-
ясняет Ирина Юрьевна. 
В качестве примера сотруд-
ники экспертизы привели 
случай с обрушением крыши 
в магазине.
Следующий пункт – ИТ-отдел 
экспертизы, от стабильной 
работы которого зависит жиз-
недеятельность всей экспер-
тизы. С 2017 года документы 
на госэкспертизу принимаются 
только в электронном виде. 
Задача отдела – организовать 
систему, которая позволит 
быстро загружать большой 
массив данных и обеспечить 
хранение документов на сер-
вере. Кроме того, отдел отве-
чает за бесперебойную работу 
«личных кабинетов» клиентов 
экспертизы на сайте.
Третья остановка на марш-
руте – отдел экспертов. Для 
удобной работы с электронной 
документацией сотрудники 

Центра государственной экс-
пертизы получили новые 
широкоформатные мониторы. 
Главный специалист отдела 
комплексной экспертизы 
архитектурно-планировочных 
решений Алла Гогинашвили 
на примере проекта колледжа 
показала ребятам, как экс-
перты в мельчайших подроб-
ностях видят чертежи здания 
на экране монитора – от 
подвальных помещений до 
кровли.
Четвертый пункт – неожидан-
ный для строгих коридоров 
службы Госстройнадзора – 
музей кирпича. Здесь собрано 
несколько сотен образцов 
красного кирпича, разной 
формы и размера, с оттисками 
заводов-производителей. 
Этот «клад» в музей достав-
ляют при разборке старинных 
зданий, какие-то экземпляры 
подарены клиентами экс-
пертизы. Сотрудник Госстрой-
надзора рассказал об истории 
кирпичного домостроения 
в Петербурге.
Завершается путешествие по 
коридорам Госстройнадзора 

в конференц-зале. Здесь 
детям показывают мультфильм 
про трех поросят в новой 
интерпретации. Оказывается, 
домик третьего – самого пред-
усмотрительного и практич-
ного поросенка – выстоял, 
потому что его строитель дога-
дался отнести проект дома 
в Госэкспертизу.
Для закрепления новой 
информации воспитанникам 
детского дома предлагают 
ответить на вопросы теста: 
чем занимается Служба Гос-
стройнадзора, кому подчи-
няется Центр госэкспертизы, 

какое здание самое высокое 
в Петербурге сегодня, а какое 
считалось таким в петров-
ские времена. По итогам 
викторины проигравших нет: 
все получают подарки – стиль-
ные ежедневники и авто-
ручки.
Такую экскурсию для под-
ростков в Службе Госстрой-
надзора проводят впервые: 
во-первых, чтобы показать 
детям, чем занимаются их 
шефы, во-вторых для того, 
чтобы заинтересовать под-
ростков увлекательной рабо-
той экспертов.

Экскурсия в экспертизу

кстати

За время взаимодействия с детским домом Служба Госстрой-
надзора и Центр государственной экспертизы помогали ему 
с организацией выпускного вечера, проводили совместные 
футбольные матчи, организовывали выезд детей на спортив-
ные и культурные события, поддерживали участие воспитан-
ников Центра в городских творческих конкурсах. В ближайших 
планах – очередной совместный футбольной матч.

Служба Госстрайнадзора уже два года шефствует 
над воспитанниками Центра
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